

Le tournoi des petits pieds



À noter en U9 la présence des Girondins de Bordeaux, ici en photo avec les jeunes Pianais, en compagnie d'Ulrich Ramé. (M. J.)

C'est sous le soleil, - au contraire des derniers entraînements très arrosés - que s'est déroulé, ce week-end, le 19e tournoi de football des jeunes. Samedi en U11, c'est Le Taillan-Médoc qui bat Bruges en finale 1-0 ; dimanche en U9, c'est en voisin que Macau gagne le tournoi en terminant 1er de sa poule ; en U13, Le Taillan-Médoc a de nouveau brillé en battant Lesparre 2-0. Des récompenses individuelles ont été remises aux Pianaises, Alix Lachaise et Clara Chevalier.

Le meilleur joueur du tournoi en U9 est le Caudéranais Yoan Lherault ; le fair-play est attribué à Bergerac. Le trophée du meilleur buteur en U13 revient à Talal Tarbouch de Lesparre avec quatre buts.

Lors du protocole de remise des récompenses, Didier Mau, le maire, et Jean-Luc Bidart, le président du Football Club d'Arsac/Le Pian-Médoc, club organisateur, ont félicité l'ensemble des participants pour leur présence, leur convivialité et leur esprit sportif, saluant également le travail en amont et pendant le tournoi de toute l'équipe dirigeante du club, en souhaitant les revoir pour le 20e anniversaire du tournoi en 2014.